

## Audi erweitert Ultra-Palette beim A3

**Audi erweitert das Angebot seiner besonders verbrauchsgünstigen und emissionsarmen Ultra-Modelle in der Baureihe A3 um den 1.4 TFSI. Der 110 kW/ 150 PS starke Motor erlaubt eine Höchstgeschwindigkeit von 220 km/h und eine Beschleunigung von null auf 100 km/h in 8,1 Sekunden. Dabei erreicht der Dreitürer einen Normverbrauch von 4,7 Litern pro 100 Kilometer, der entsprechende CO2-Wert liegt bei 109 g/km.**

Der A3 1.4 TFSI Ultra ist sowohl mit manuellem 6-Gang-Getriebe als auch mit 7-Gang-Stronic kombinierbar. Das Aggregat mit Zylinderabschaltung ist für alle vier Karosserieversionen der Baureihe bis hin zum Cabrio verfügbar

Eine zusätzliche Ultra-Version des A3 bietet Audi mit 1.6 TDI-Motor. Dieser ist bereits seit 2013 für den Dreitürer und den Sportback bestellbar: Künftig gibt es den 81 kW / 110 PS starken Selbstzünder auch in der Limousine. Diese begnügt sich im Durchschnitt mit 3,3 Litern Diesel je 100 Kilometer (nach EU-Norm) und emittiert lediglich 88 Gramm CO2 pro Kilometer. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Audi A3 Cabrio 1.4 TFSI Ultra.

---